

# El Museo de la Sociedad empezará a construirse en 2010

## Cultura sustituirá los convenios por subvenciones a proyectos concretos

J. Á. MONTAÑÉS  
**Barcelona**

El nuevo Museo de la Sociedad, que el Plan de Museos de la Generalitat prevé crear y que reunirá a tres centros existentes: el Museo de Arqueología de Cataluña, el de Etnología y el de Historia de Cataluña, empezará a construirse en 2010, una vez terminen los trabajos de la comisión asesora el próximo septiembre y en 2009 concluya el proyecto museográfico. Josep Maria Carreté, director general de Patrimonio de la Generalitat, aseguró, en la comparecencia ante la Comisión de Política Cultural del Parlament, que no está decidido dónde se construirá, pues dependerá de las propias necesidades del centro. En referencia al otro museo nacional previsto por el plan, el Museo de Ciencias Naturales, que reunirá las colecciones de los museos de Zoología y de Geología, el Jardín Botánico y el zoo marino, Carreté aseguró que estará ubicado en el edificio Fórum, el triángulo creado por Herzog y De Meuron.

El consejero de Cultura, Joan Manuel Tresserras, en su comparecencia en la misma comisión, afirmó que su departamento “evitará formar parte de consorcios que obligan a aportar cantidades fijas y que serán sustituidos por

un modelo de aportación por proyectos concretos, de acuerdo con criterios de rigor y austeridad” y calificó de “anormal” la situación del Museo Arqueológico de Tarragona, el único estatal que aún queda por traspasar a la Generalitat, que sí lo gestiona.

# EL PAÍS A UNO DE M

